



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. Juli 2012

Sport, Homepage, Umwelt & Naturschutz

Zeimetz: „Beliebte Finnenbahn wurde erneuert“

Im Stadtwald Wiesbaden, am Ende des „Weißen Weg“ in Dotzheim, liegt die Finnenbahn. Diese 850 Meter lange Laufstrecke führt als Rundkurs durch den Wald und steht allen Läufern offen.

Ihren Namen hat die Finnenbahn durch ihre „Erfindung“ in Skandinavien. Das Besondere ist der Belag aus Naturmaterial. Eine dicke Schicht aus Holzhackschnitzeln und Rindenmulch dämpft beim Laufen und federt zurück, was von vielen Läufern als angenehm empfunden wird. Entstanden ist die Wiesbadener Finnenbahn vor etwa 30 Jahren, als die Läufer in einem dichten Fichtenwald solche Bedingungen vorfanden. Heute wird sie von der Forstabteilung des Amtes für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten betreut.

Durch die Benutzung wird das Naturmaterial immer mehr zerkleinert und muss regelmäßig erneuert werden. Die Mitarbeiter der Revierförsterei Frauenstein haben in Juni 150 Kubikmeter Holzhackschnitzel auf der Bahn verteilt und die Ränder gemäht. Jetzt ist die Finnenbahn wieder „wie neu“, lädt die für den Forst zuständige Stadträtin Birgit Zeimetz alle Laufbegeisterten zur Nutzung ein.